

NMS Weyer Bezirksschulschitag 2015

Bei leichtem Schneefall fuhren am Freitag, 6.3.2015 zwölf SchülerInnen der NMS Weyer mit Frau SR Luise Klaffner zum Bezirksschulschitag auf die Forsteralm. Insgesamt nahmen 16 Schulen mit über 140 Schülerinnen und Schülern des Bezirkes Steyr-Land teil.

Die TeilnehmerInnen hatten einen Riesentorlauf zu bewältigen und dies gelang den Schülern der NMS Weyer hervorragend.

Es konnten zwei 1. Plätze, drei 2., ein 3., drei 4. Plätze und ein 5. Platz erreicht werden.

1. Platz: Grabner Ilvy (Snowboard)
Hirtenlehner Matthias
2. Platz: Griesser Andrea
Dreier Corinna
Harrisberger Leon (Snowboard)
3. Platz: Hornbacher Thomas
4. Platz: Lumplecker Sophie
Großberger Esther
Glaser Adrian
5. Platz: Fuchs Sebastian

In der Mannschaftswertung belegte die NMS Weyer von den 16 Schulen den hervorragenden 3. Platz (hinter VS und NMS Großraming).

Ein ganz besonderer Dank gilt den Eltern, die Frau Klaffner bei der Betreuung auf der Piste und beim Transport der Schüler tatkräftig unterstützt haben.

Wir gratulieren den Schülern der NMS Weyer noch einmal zu diesen tollen Leistungen.







